



INFO POLICE-POPULATION

Novembre sous la grisaille ☁

Le chemin se poursuit en direction de l'hiver et des fêtes de fin d'année. Un nombre important de personnes visiteront les différents marchés de Noël. Nous profitons alors de cette occasion pour vous fournir des conseils de sécurité quant au risque de vol. Le mois d'octobre a été marqué par la journée de prévention des cambriolages, c'est pour cette raison que notre deuxième article est consacré à des conseils de prévention contre les cambriolages. La saison des sports d'hiver approche également à grands pas, il est donc conseillé de préparer son corps dans les semaines qui précèdent. Notre troisième article fournit des conseils pour limiter les risques de blessures. Enfin, notre dernier article aborde des conseils de prévention routière liés aux changements de conditions météorologiques.

Les marchés de Noël



La foule et l'inattention des gens provoqués par les marchés de Noël peuvent profiter aux voleurs. Ils utilisent différentes techniques pour arriver à leurs fins et tenter de vous distraire. Afin de profiter pleinement de la magie de ces marchés, il existe quelques conseils relativement simples qui vous permettront d'éviter les

vols. Vous pouvez, par exemple, emporter un minimum d'argent liquide et de valeurs. Il faut également faire preuve de vigilance avec votre sac, notamment en le gardant devant vous et en le fermant correctement. Faites aussi montre de prudence lors des paiements par carte en cachant votre code. Enfin, vous pouvez répartir vos objets de valeur dans plusieurs endroits. Vous retrouvez des conseils détaillés dans notre article relatif aux marchés de Noël.

MARCHÉS DE NOËL EN TOUTE SÉCURITÉ

Les cambriolages



Avec les journées qui raccourcissent, les opportunités pour les cambrioleurs du crépuscule augmentent. Il existe des moyens de prévention plus ou moins coûteux afin de minimiser les risques. Ces mesures peuvent être comportementales comme la simulation d'une présence ou la fermeture des portes et des fenêtres. Elles peuvent également être mécaniques comme renforcer les portes et les fenêtres ou sécuriser certains accès. Enfin, il peut s'agir de mesures électroniques comme des caméras ou des alarmes. Vous pouvez également bénéficier d'une analyse sécuritaire. Pour plus d'informations sur ces mesures et cette analyse, vous pouvez consulter notre article.

ÉVITER LES CAMBRIOLAGES

La préparation aux sports d'hiver



Les sports d'hiver font partie des loisirs d'un certain nombre de personnes. Cependant, ils ne sont pas sans risques et nécessitent une préparation préalable. Quel que soit le sport que vous pratiquez, il faut un bon entraînement physique préalable ainsi que du matériel entretenu. Pour cela, vous pouvez pratiquer différents sports en amont comme la course à pied ou le vélo pour entraîner votre endurance et renforcer vos muscles. Pensez également à vous échauffer avant de vous lancer, ceci vous permet de réduire le risque de blessures. L'équipement est également très important dans la pratique des sports d'hiver. Bien que rien ne soit obligatoire, vous trouvez la liste du matériel conseillé dans notre article afin de profiter à moindres risques.

DES SPORTS D'HIVER EN TOUTE SÉCURITÉ

Adapter sa conduite aux conditions météorologiques



Les conditions climatiques varient et il est important pour les différents usagers de la route d'adopter un comportement prudent et conforme aux conditions routières. La vitesse est un élément clef, cette dernière doit toujours être adaptée aux circonstances, notamment à la visibilité, au trafic, aux conditions de la route ainsi qu'au type de véhicule. En automne et en hiver, le givre, la neige ou le brouillard peuvent rendre la conduite plus difficile. L'équipement du véhicule doit également tenir compte des conditions météorologiques, assurez-vous d'être à jour à ce niveau-là. Enfin, n'oubliez pas les règles qui s'appliquent en toute saison : le respect du code de la route et une grande prudence. Vous retrouvez ces conseils dans notre article dédié à ce sujet.

AMÉLIORER SA CONDUITE FACE AU INTEMPÉRIES

Tendances sécuritaires

Pour le mois d'octobre en comparaison avec le mois de septembre, nous observons dans le canton de Vaud une diminution légère des agressions et des cambriolages ainsi qu'une diminution non significative des incivilités et des vols de véhicules / plaques. En revanche, nous notons une augmentation légère des vols (y compris dans un véhicule). Quant à elles, la cybercriminalité et les escroqueries / extorsions augmentent aussi mais de manière non significative.

[CONSULTER LES TENDANCES POUR VOTR COMMUNE](#)